

Target Laba Bank Sulsel Rp 380 Miliar

Diminta meningkatkan kredit di sektor usaha mikro, kecil, dan menengah.

MAKASSAR — Bank Sulsel menargetkan laba tahun ini mencapai Rp 380 miliar. Target laba itu naik sekitar 15 persen dari target tahun ini, yang sebesar Rp 330 miliar. “Laba hingga Oktober 2010 sudah mencapai Rp 315 miliar,” kata Nurhayati Abdullah, Kepala Perencanaan dan Pengembangan Bank Sulsel, kemarin.

Dia mengatakan target laba diubah karena kredit 2010 melebihi target yang sudah ditetapkan. Hingga Oktober tahun ini, penyaluran kredit sudah mencapai Rp 4,5 triliun. Tahun lalu, angkanya ada pada kisaran Rp 3,5 triliun. “Kredit merupakan sumber utama yang menopang perolehan laba,” kata dia.

Capaian penyaluran kredit itu sudah melampaui target tahun ini, yang dipatok sebesar Rp 3,9 triliun. “Kami berharap penyaluran kredit bisa menembus Rp 4,6 triliun hingga akhir tahun,” kata dia.

Menurut Nurhayati, aset Bank Sulsel juga meningkat tajam. Pada 2009, aset bank itu sebesar Rp 4,7 triliun. Asetnya hingga September 2010 sudah mencapai Rp 7,8 triliun. Dari nilai aset tersebut, pemerintah Sulawesi Selatan memiliki saham sebanyak 48 persen atau senilai Rp 3,6 triliun.

Saham tersebut merupakan saham terbesar dibanding saham yang dimiliki oleh 27 pemerintah kabupaten/kota se-Sulawesi Selatan dan Barat.

Yanti Sultan, Wakil Kepala Pe-

rencanaan dan Pengembangan Bank Sulsel, mengatakan, untuk menggenjot laba tahun depan, Bank Sulsel akan menambah layanan jasa, seperti layanan kartu debit untuk belanja dan kartu

kredit bagi nasabah. “Kami perlu tambah layanan, supaya menambah pendapatan lain selain kredit,” kata dia. Bank Sulsel, kata Yanti, akan menggandeng Bank BCA untuk kartu debit dan Bank Lippo untuk kartu kredit.

Bank Sulsel memiliki jaringan kantor cabang yang luas di Sulawesi Selatan dan Sulawesi Barat. Operasional bank ini ditopang oleh 31 kantor cabang yang tersebar di 24 kabupaten/kota se-Sulawesi Selatan dan Sulawesi Barat.

Dewan Sulawesi Selatan menyambut baik rencana Bank Sulsel mengembangkan bisnis tahun depan. “Itu bagus, berarti manajemen Bank Sulsel saat ini bisa dibidang kreatif dan inovatif,” kata Buhari Kahar Muzakkar, Ketua Komisi C Dewan Perwakilan Rakyat Sulawesi Selatan.

Dia berharap manajemen Bank Sulsel terus meningkatkan kredit di sektor produktif meski risikonya lebih tinggi dibanding kredit konsumtif. Dia meminta Bank Sulsel lebih agresif menyalurkan kredit ke sektor riil, terutama usaha mikro, kecil, dan menengah. “Pengusaha kecil juga perlu dibantu agar usahanya berkembang,” kata dia. ● ANDRA O Y



KINK KUSUMA REIN (TEMPO)

Panen Udang

Seorang petambak udang memperlihatkan hasil panennya di Desa Bontojai, Kabupaten Pangkep, kemarin. Pada 2013, Sulawesi Selatan menargetkan produksi udang 33.200 ton per tahun.

Perbaiki Jalan Sulawesi Barat Tahun Depan

MAMUJU — Pemerintah daerah Sulawesi Barat mendapat kucuran dana pembangunan jalan nasional sebesar Rp 548 miliar tahun depan. Gubernur Provinsi Sulawesi Barat Anwar Adnan Saleh mengatakan dana pembangunan jalan itu sudah ada di Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara 2011.

Anggaran dari pemerintah pusat itu akan digunakan untuk menyelesaikan pembangunan jalan nasional sepanjang 544 kilometer di provinsi ini. “Kerusakan jalan nasional saat ini makin parah akibat pertumbuhan kendaraan yang melintas ke jalur barat Sulbar,” kata Anwar kemarin.

Menurut dia, sekitar 80 persen dari jalan nasional sepanjang 544 kilometer di lima Kabupaten di Sulawesi Barat rusak. Ia mengatakan jalur barat Sulawesi ini lebih dipilih pengendara dari Sulawesi Tengah, Gorontalo, dan Manado dibanding jalur timur lewat Palopo, Sulawesi Selatan.

Anwar mengatakan Pemerintah Provinsi Sulawesi Barat terus mengupayakan peningkatan jalan nasional dengan melakukan perbaikan sehingga dapat digunakan sebagai sarana transportasi yang layak untuk mendukung aktivitas perekonomian masyarakat. Anggaran itu juga akan dipakai untuk membangun jalan nasional dari titik di daerah Malabo menuju Kabupaten Mamasa sebesar Rp 15 miliar.

Anwar mengatakan rampungnya pembangunan jalan nasional akan meningkatkan geliat perekonomian di Sulawesi Barat. “Selama ini daerah penghasil bumi sulit dijangkau karena buruknya sarana transportasi jalan,” ujarnya. ● ANTARA

Mengelola Kepercayaan Pequrban: Pusat Qurban Melakukan Transparansi Pemotongan dan Distribusi Hewan Qurban



Idul Adha, atau hari raya yang lebih dikenal dengan idhul qurban, merupakan momentum untuk berbagi kebahagiaan. Sebuah ritual ibadah yang semestinya meniscayakan kesalinghadiran pequrban dan yang mendapat daging qurban. Namun, apa jadinya, bila saat-saat berbahagia itu terhalang oleh berbagai persoalan yang mengakibatkan lunturnya kebahagiaan tersebut, atau adanya kebahagiaan satu pihak, karena pequrban tak dapat menyaksikan secara langsung detik-detik ritual qurban tersebut. Beberapa persoalan tersebut diantaranya terkait pelaksanaan pemotongan dan

distribusi hewan qurban.

Persoalan yang sering muncul ketika lembaga penyalur qurban dalam pelaksanaan ibadah qurban di hari kebahagiaan kadang tidak memperlihatkan distribusi secara nyata kepada Pequrban. Akhirnya timbul keraguan dari Pequrban, apakah ibadah yang dilakukannya sudah optimal dan sesuai dengan keinginannya?

Masyarakat yang ingin berqurban sering mengeluh pendistribusian yang sering mengalami keterlambatan dan kurang tepat sasaran.

Melihat persoalan ini, Pusat Qurban-LAZISMU dan Metro TV bersepakat untuk bekerjasama untuk meminimalisasi sejumlah persoalan tersebut dan meneguhkan kepercayaan pequrban yang tentu saja ingin mendapatkan efek sempurna dari ritual ibadah qurban, baik secara spiritual, maupun sosial. Untuk menghadirkan efek sempurna secara sosial itulah pemotongan dan pendistribusian hewan Qurban yang digelar LAZISMU akan ditayangkan secara live ke seluruh kawasan padat, kumuh, perkampungan yang kurang gizi dan kantong kemiskinan di 10 provinsi. Agar Masyarakat secara sadar

tahu bagaimana Pusat Qurban melaksanakan amanah yang telah Pequrban berikan.

Nanang Q. el-Ghazal, koordinator Pusat Qurban LAZISMU menjelaskan dengan adanya penayangan secara live dari Metro TV dan sebagian oleh televisi lokal jaringan Jawa Pos Multimedia Corporation (JPMC), idhul adha kali ini akan semakin hidmat, kebahagiaan yang semestinya dirasakan di hari itu pun dapat dirasakan semua orang meski jauh di pelosok sana.

“Ya, masyarakat yang ingin berqurban kadang menanyakan secara nyata distribusi dan pemotongannya seperti apa, makanya kita dari Pusat Qurban dengan Metro TV dan JPMC akan menayangkan secara live amanah yang telah diberikan kamu muslimin. Lanjut bapak dua orang anak ini.

Bukti kepercayaan pequrban akan semakin terjamin karena transparansi distribusi yang kita lakukan. Dengan demikian ibadah qurban yang direncanakan Pequrban tepat sasaran, dan dapat mempertajam keimanan kita, Pusat Qurban siap menjalin ukhuwah, menerima dan mendistribusikan qurban kepada mereka yang membutuhkan di kawasan padat, kumuh, dan kantong kemiskinan.

Semoga, melalui layanan program ini, kaum muslimin dapat menjalankan ibadah qurban dengan mudah, hidmat dan tentu saja tepat sasaran. Selamat menunaikan ibadah qurban 1431 H. Semoga rahmat dan berkah Allah se-nantinya bersama kita semua. Amin. (edi)

Pusat Qurban nusantara

Lembaga Zakat Nasional
LAZISMU

METRO TV
JPMC
Danamon

Harga Qurban:
Kambing (Standard):
Rp. 1.000.000,-
Kambing (Super):
Rp. 1.500.000,-
Sapi:
Rp. 7.700.000,-
tidak termasuk biaya transportasi

QURBAN PAK KUMIS

Qurban untuk Kawasan Padat, Kumuh, Perkampungan dan Kantong Kemiskinan

Layanan Jemput Qurban:
DKI Jakarta : 021 - 31 50 400 Yogyakarta : 0274 - 82 90 900
Depok : 021 - 803 55 552 Surabaya : 031 - 938153914
Bekasi : 021 - 803 55 456

Cara mudah menuaikan Qurban:
1. Pilih jenis hewan qurban
2. Tentukan cara pembayaran
Transfer via rekening:
BCA: 878 01 70001 | Danamon Syariah: 890 666 17
Mandiri: 123 000 4652 584 | BTN Syariah: 720 1000 400
3. Konfirmasi pendaftaran
Via sms ke 021 9363 9455
Ketik: Nama # Alamat # Jenis Hewan Qurban #
Via rekening Bank # Nominal # Tanggal Transaksi

www.pusatqurban.org

Saksikan Live Events Distribusi dan Pemotongan Hewan Qurban, bersama Metro TV di 10 Propinsi dan JPMC di 15 Kota pada tanggal 10 Dzulhijjah 1431 H



Salurkan kepedulian anda melalui Posko Muhammadiyah untuk Bencana dengan nomor rekening:
BCA: 8780 171 171
Mandiri: 123 00 99 00 8999
BNI Syariah: 00 915 39 444
(a.n. LAZIS Muhammadiyah)

Posko Pusat:
Jakarta
Gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah
Jl. Menteng Raya No. 62
Jakarta Pusat 10340
Telp. 021 - 31 50 400
Faks. 021 - 31 432 00

lazismuhebat
@lazismu

Yogyakarta
Gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah
Jl. Cik Ditiro No. 25 Yogyakarta 55262
Telp. 0274 - 553132, 82 90 900
Faks. 0274 - 553137

persyarikatanmuhammadiyah
@muhammadiyah

mdmc LAZISMU PKO